

筑後カレッジ通信

令和元年度10大ニュース。10ないですが、平成が終わり5月1日より新元号 令和となりました。万葉集にうたわれたことで、太宰府の話題も多く報道されました。7月になると、京都アニメーション放火殺人。8月は渋谷日向子が全英女子オープンで優勝。シブコスマイルで人気を集めました。9月はラグビーW杯。日本は、アイルランドを倒し1次リーグを突破。初の8強に進出しました。ONE TEAM。感動しました。

9~10月には台風の甚大被害。九州への影響は大きくありませんでしたが、千葉県は停電中の再上陸など被害が大きかったと思います。10月1日。消費税が8%から10%へ引き上げられ、軽減税率制度が導入。テイクアウトで税率が変わると課題もあったようですが…。キャッシュレス決済も始まりました。POINT還元。財布からお金を出す手間が少なくなりました。

10月9日。吉野さんがノーベル化学賞受賞。リチウムイオン電池の開発者でした。イチローの引退も今期でした。

最後に新型コロナです。

井上尚弥のWBSS制覇。決勝戦は死闘と呼ばれる名勝負だったと評価されています。これが個人的なTOP NEWSでした。みなさんはどんな令和元年度でしたか？明るいニュースも多かったと思います。令和元年度も終わりに近づいてきました。

令和2年度は、もう少しよい年になるといいですね。どんな状況になっても、今やれることをやり続け、この時期だからやれることを考え行動したいと思います。新年度も走り切っていきたいと思います。デイサービス筑後カレッジをよろしくお願いいたします。



令和2年
3月15日

スマイルケア
プランサー
サービス。営業中です。



スマイルケアプランサービス
デイサービス筑後カレッジ
電話0944-33-1211



桜開花。公園の桜のつぼみが膨らんできました。すでに開花している花もありますね。新型コロナウイルスの影響で、卒業式や選抜高校野球の中止などの状況ですが、この春、卒業また入学されるご家族の皆様、関係者の皆様、おめでとうございます。



QRコード！

マスク。先日、町から支給がありました。また、中国の江蘇省からも福岡県を通じてマスクをいただきました。本当にありがとうございます。感謝します。それでもマスクは不足していますね。マスクを洗濯したり、キッチンペーパーマスク、手作りの布マスクなど工夫して対応され、前向きですよ。私も作ってみます！